
Frage 3 der BiP an die Lübecker Senatoren: 

Wie bewerten die Senatoren die Tatsache, dass die Projektgruppe (und damit auch die 

Priwall Waterfront AG) beschlossen haben, den Mitgliedern der Bürgerschaft die vorhandene 

Kostenübersicht vom 24.10.08 nicht zu präsentieren? Ist es üblich, dass die Verwaltung der 

Hansestadt den Bürgerschaftsmitgliedern Informationen vorenthält? 

 

 

 
 


